

Guatemala, 27. Mai 2022

MITTEILUNG NR. 9 Eltern des Instituto Austriaco Guatemalteco

Liebe Eltern,

das Komitee für Krisenmanagement der Schule informiert alle Eltern der **PREPRIMARIA-**, **PRIMARIA-** und **SECUNDARIA** über Folgendes:

1. Am 4. Juli beginnt das zweite Semester im **Präsenzunterricht**. Der virtuelle Unterricht wird in keiner Klasse mehr angeboten.
2. Die folgenden Maßnahmen sind **obligatorisch**:
 - a. Die Verwendung einer **KN95-** oder **KF94-**Gesichtsmaske in allen schulischen Einrichtungen. Chirurgische Masken dürfen während des Sportunterrichts getragen werden.
 - b. Verwendung von Alkoholgel.
 - c. Häufiges Händewaschen mit Wasser und Seife.
3. Es wird empfohlen, einen räumlichen Abstand einzuhalten.
4. Eltern sollten Covid-19-positive Fälle weiterhin an die Klinik melden. Um die Schule wieder besuchen zu können, müssen sie ein negatives Testergebnis vorlegen.
5. Schüler, die aus Krankheitsgründen abwesend sind, müssen bei ihrer Rückkehr zum regulären Unterricht den Stoff nachholen.
6. Ab dem zweiten Semester wird der Schülertransport in vollem Umfang angeboten. Während der Fahrt ist das Tragen einer Gesichtsmaske obligatorisch.

Komitee für Krisenmanagement


Lic. Michael Peitler


Lcda. Eugenia de Forno


Lcda. Aida Hernández


Lcda. Maya Santis




Lic. Thomas Schlager


Dra. Liza Flores


Lcda. Dina Rivera


Lcda. Monica Rosales


Lic. Uriel Zavala


Dra. Mary Méndez

FUNDACIÓN CULTURAL AUSTRIACO GUATEMALTECA

Boulevard Austriaco 23-90 zona 16, Guatemala C.A. • PBX (502) 23091900
www.austriaco.edu.gt • instituto@austriaco.edu.gt